



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médecins généralistes

Question écrite n° 116598

Texte de la question

M. Thierry Lazaro souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la raréfaction des médecins généralistes dans les zones rurales. Soit des médecins généralistes prennent leur retraite sans avoir pu trouver de successeurs, soit les jeunes médecins ne souhaitent pas s'y installer par crainte de ne pas avoir assez de patients pour pouvoir vivre décemment de leur exercice. Or la présence de médecins généralistes dans les zones rurales participe de leur revitalisation en ce qu'elle figure au nombre des critères qui déterminent le choix des futurs habitants et de leur famille à venir s'y implanter. Aussi il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'il compte prendre pour inciter et encourager les médecins généralistes à s'installer dans les zones rurales.

Données clés

Auteur : [M. Thierry Lazaro](#)

Circonscription : Nord (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 116598

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 23 janvier 2007, page 738